

E

Editorial

Perros con dueño, pero abandonados

Según el Minsal, más de la mitad de los animales que vagan por las calles tienen dueño, por lo tanto, están abandonados.

La existencia de perros abandonados es un problema que afecta a casi todas las ciudades. Muchos de ellos están enfermos y vagan por la vía pública, sobre todo en Valdivia, aunque el fenómeno afecta por igual a toda la región. Según estudios realizados hace unos años por el Ministerio de Salud, más de la mitad de los animales que vagan por las calles tienen dueño, por lo tanto, están abandonados, lo que revela cuál es el origen del problema y la poca

Es fundamental que la ciudadanía comprenda la importancia y lo que implica la responsabilidad con sus mascotas.

conciencia que tienen las personas acerca de la tenencia responsable de sus mascotas.

Una encuesta del Centro de Investigación para la Sustentabilidad de la Universidad Andrés Bello, reveló un aumento en la preocupación de la ciudadanía por este tema.

Los principales motivos de riesgo que ven son los ataques a las personas, la transmisión de enfermedades y que ensucian los espacios públicos.

Los gobiernos y municipios han llevado adelante, desde 2014, el Plan Nacional de Esterilización, y como parte de él se realizan cirugías a perros y gatos, lo que permite ir acotando el número de animales en las calles. Pero es fundamental que la ciudadanía comprenda que debe hacerse responsable de sus mascotas. La proliferación de perros callejeros no existiría si sus dueños fueran más conscientes, manteniéndolos bajo su custodia y alimentándolos debidamente, según la idea original que les inspiró de tener un animal de compañía.

Cuando en julio de 2017 se promulgó la ley 21.020 de tenencia responsable de mascotas y animales de compañía, conocida como "Ley Cholito", se pensó que sería la solución para el problema que representan los animales abandonados, pero no ha ocurrido así porque el abandono de mascotas va en aumento.